



El vicario del Opus Dei en España, Ignacio Barrera, ha bendecido la nueva imagen de san Josemaría Escrivá que desde hoy está expuesta a la veneración de los fieles en la Colegiata de Santa María de Gandía

La ceremonia ha tenido lugar durante la misa dominical, a la que asistieron numerosos vecinos de Gandía y de poblaciones cercanas.

La imagen, obra del pintor valenciano **José Manuel Pozo**, representa al fundador del Opus Dei arrodillado en una de las capillas de la **Colegiata**, junto al altar del Cristo crucificado. Lleva inscrita una frase del **Salmo 2**: “Filius meus es tu”, tu eres mi hijo, que responde a una vivencia espiritual clave en el carisma del **fundador del Opus Dei** y en su **predicación**: el sentido de la filiación divina que debe impregnar la vida de todos los bautizados.

En su homilía, don **Ignacio Barrera** recordó que “saberse amado por toda la fuerza divina hace que vivamos felices y abandonados con confianza en las manos de nuestro Padre Dios. Como con tanta insistencia nos enseñó **san Josemaría**, sentirse hijos de Dios es la clave para entender

‘Sentirse hijo de Dios es la clave de la felicidad del cristiano’

Publicado: Martes, 18 Febrero 2020 01:48

Escrito por opusdei.org

nuestra relación con Él: un Padre que nos quiere con locura. Por eso podemos convertir todos los avatares de la vida ordinaria en ocasión de encuentro con Dios, y ahí es donde nos santificamos”.

Al término de la ceremonia se impartió la bendición con la reliquia del santo, y se procedió a su veneración en un ambiente de piedad y alegría.

Fuente: opusdei.org.